

Ratifica TEPJF triunfos de Morena: Eduardo Santillán

CONFIRMA RESULTADOS EN DISTRITOS ELECTORALES

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

El representante de Morena en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, Eduardo Santillán, celebró la reciente decisión de la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en la Ciudad de México que confirma la victoria del partido guinda en varios distritos.

De acuerdo con Santillán, la instancia judicial confirmó el cómputo y la validez de la elección en los distritos federales de la Ciudad de México 3, 10, 14, 16 y 22, lo que representa una ratificación significativa de los resultados electorales para Morena en estas demarcaciones.

Eduardo Santillán subrayó la importancia de esta confirmación, indicando que el TEPJF anuló una casilla en cada uno de los distritos 3, 16 y 22. A pesar de estas anulaciones, los resultados finales ratifican los triunfos de Morena, según afirmó el morenista.

“Se ratifican los triunfos de Morena Ciudad de México”, aseveró Santillán con satisfacción quien destacó la legitimidad del proceso electoral y el respaldo que ha recibido su partido por parte de los votantes en estos distritos.

El representante guinda indicó que con la confirmación de estos resultados por parte del TEPJF refuerza la posición de Morena en la Ciudad de México, consolidando su presencia y control en varios distritos clave.

“Esta validación judicial no solo fortalece la confianza en el proceso electoral, sino que también reafirma el apoyo popular hacia Morena en la capital del país”, finalizó Santillán.

MORENA



- Destacó la legitimidad del proceso electoral y el respaldo de los votantes por su partido



· Se reafirma apoyo popular

